
質問者 質問項目

伊藤　栄介
（自由民主党）

１　ＪＲ元町駅周辺を中心とした再整備、にぎわいづくりについて
（１）元町周辺まちづくりについての現状認識と今後の取組について
（２）ＪＲ元町駅周辺のバリアフリー化について
２　子育て世帯支援に向けた県営住宅の活用状況について
（１）サブリース方式等新規施策の進捗状況と課題について
（２）県営青木団地でのＰＦＩ手法による建替事業の進捗と今後の見通しについて
３　高齢者に対応した県営住宅のあり方について

質問者 質問項目

住本　陽子
（維新の会）

１　若者、子育て世帯への住宅供給施策について
（１）県営住宅における入居促進について
（２）民間住宅への入居促進について
２　空き家対策について
（１）令和５年度の空き家対策事業の実績について
（２）古民家再生促進支援事業について
３　ＪＲ須磨駅南側のエレベーター設置について

質問者 質問項目

島山　清史
（公明党）

１　社会ニーズに対応した県営住宅の活用について
２　耐震化の取組について
３　大規模土地利用検討プロジェクトチーム制度の取組について

質問者 質問項目

山口　晋平
（自由民主党）

１　区域区分の廃止について
（１）区域区分廃止の特徴と必要性について
（２）区域区分廃止による影響について
（３）区域区分廃止にかかる今後の展開について
２　安全・安心のまちづくりについて
（１）令和６年能登半島地震における県（まちづくり部）の支援と今後の取組につい
て
（２）能登半島地震を受けた高齢者世帯住宅の耐震化について

質問者 質問項目
黒田　一美

（ひょうご県民連合）
１　明舞団地再生の新たな展開について

質問者 質問項目

北口　寛人
（自由民主党）

１　マンション管理の適正化について
２　老朽化マンション建て替え促進策について

決算特別委員会質問事項一覧（10月11日 まちづくり部）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


